



BANCO CENTRAL DE BOLIVIA
ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

Nota de Prensa
NP 074/2017
Martes 18 de julio de 2017

El BCB inició los actos por su 89 aniversario

El Banco Central de Bolivia (BCB) inició hoy los actos oficiales de conmemoración de los 89 años de existencia, con la iza de la tricolor boliviana, la wiphala y la bandera del mar, ante la presencia del presidente de la institución, Pablo Ramos Sánchez, miembros del Directorio, personal jerárquico y servidores públicos.

Como justo homenaje y reconocimiento a su labor, la iza de los símbolos patrios estuvo a cargo de los trabajadores del Ente Emisor que celebran 25 años de labor ininterrumpida desde su ingreso, actividad protocolar que fue transmitida en vivo por @BancoCentralBO vía twitter.

“El BCB desempeña un papel irremplazable en el desenvolvimiento de las actividades financieras y económicas en general. En su estos 89 años inscribieron sus nombres distintas generaciones que pasaron por la entidad”, dijo Ramos Sánchez en palabras de circunstancia.

La autoridad recordó que esta historia se inició con la fundación del Banco de la Nación Boliviana, en 1911, año desde el cual se perfilaron las funciones de una banca central moderna. Ese trabajo concluyó el 20 de julio de 1928, cuando el presidente Hernando Siles promulgó la ley 632, que crea el BCB.

“La creación de esta institución se hizo a partir de un estudio e informe presentado por una misión que hizo uno de los trabajos más relevantes en la transformación institucional de Bolivia”, dijo Ramos Sánchez,

La autoridad agregó que el BCB tiene la responsabilidad de mantener el poder adquisitivo de la moneda boliviana, al servicio del desarrollo y en procura de una mejor distribución de los ingresos. “Estas tareas se cumplen a cabalidad, gracias al esfuerzo de todos los que trabajan y gracias a los lineamientos generales de una política que es coordinada desde los más alto niveles”, señaló

En esa línea, el presidente del Ente Emisor convocó a las y los servidores públicos a trabajar con eficiencia, en homenaje a las generaciones pasadas, en cumplimiento de las responsabilidades actuales y con la mirada puesta en lo que debemos hacer para el futuro.

“Compañeros de trabajo, los convoco a cumplir esta misión con dedicación, esfuerzo y el deseo de hacer de Bolivia un gran país y del BCB la mejor institución”, finalizó.